



## HOSPITAL HIPOLITO UNANUE INAUGURA NUEVO AMBIENTE DE MAMIS

Gracias a esta nueva infraestructura se podrá brindar atención integral y multidisciplinaria a los Menores de edad que han sufrido maltratos en el área de Lima Este

Todos los menores de edad que hayan sido víctimas de Maltrato físico, Abuso sexual, Maltrato emocional y psicológico, entre otros, podrán recibir atención integral y multidisciplinaria en el nuevo Módulo de Atención de Maltrato Infantil en Salud – MAMIS del Hospital Nacional Hipólito Unanue.

Según el Dr. José Gabriel Somocurcio, Sub-Director General del Hospital Nacional Hipólito Unanue, el objetivo de mejorar las condiciones de funcionamiento del Módulo MAMIS es ayudar a las víctimas de violencia familiar, así como de maltrato físico y psicológico, para desarrollar acciones de promoción, prevención y atención al maltrato infantil en todas sus formas.

Asimismo agregó que esta obra se hizo posible gracias al apoyo de la señora Maria Elena Huaco de Aspillaga quién financió el acondicionamiento de esta nueva infraestructura del MAMIS del Hospital, siguiendo los pasos de su padre el Dr. Segundo Huaco, uno de los médicos fundadores del Hospital Nacional Hipólito Unanue.

La nueva Infraestructura del Módulo MAMIS del Hospital Nacional Hipólito Unanue abarca un área de 174 m<sup>2</sup>. el cual cuenta con ambientes para Consultorios (1 y 2), Sala de Terapias individuales y grupales, Servicios Higienicos, Vestidores, Sala de espera y recreación.

Para el Ministerio de Salud los módulos MAMIS constituyen el primer esfuerzo para abordar el problema de maltrato infantil y centran su trabajo bajo seis premisas:

1. “Atención Integral” (tanto a la víctima como a su familia),
2. “Atención Multidisciplinaria” (apoyo de salud mental y social),
3. “Trabajo en Equipo” (para coordinar acciones de protección a la víctima además de la evaluación y reajuste de las estrategias de intervención),
4. “Entrenamiento y Capacitación” (jornadas informativas para el personal de salud y para el equipo del MAMIs),
5. “Intervención según Niveles de Complejidad” ( se delimitaron los sistemas de abordaje según la complejidad de los establecimientos del salud)
6. “Intervención en Red” (donde el MAMIs se convierte en integrante de una red de servicios complementarios e intersectoriales).

En el Hospital Nacional Hipólito Unanue, el MAMIS se inaugura el 24 de Febrero de 1995, siendo uno de los cuatro primeros centros pilotos del Ministerio de Salud, destinados a atender los casos de maltrato infantil y del Adolescente.

Cabe reclacar que el MAMIS del Hospital Nacional Hipólito Unanue es el único de Lima Este, cuyo objetivo es brindar una atención Integral que abarca la persona, familia y comunidad en un ambiente adecuado e implementado, para una prestación de calidad.

El Agustino, 15 de Setiembre del 2010



Nuevo Módulo de Atención de Maltrato Infantil en Salud - MAMIS



Acto de Inauguración presidida por el Dr. José Somocucio, Sub-Director General del HNHU



Dr. José Somocurcio, Sub-Director General del HNHU y la Sra. Maria Huaco de Aspillaga, benefactora del MAMIS develaron la Placa recordatoria.